
学校名 表彰対象者・団体 功績

小菅ケ谷小学校 佐相　芽苺 全国あんざんコンクール　出場

小菅ケ谷小学校 瀧居　蘭杏 ピティナ・ピアノコンペティション　東日本神奈川地区　優秀賞

太田　真鈴
スポーツ庁長官賞争奪・日本生命杯　第３回全日本少年少女空手道選抜大会
女子組手ベスト16、女子形第５位
第24回全日本少年少女空手道選手権大会　出場

豊田小学校 松井　日々人
スポーツ庁長官賞争奪・日本生命杯
第３回全日本少年少女空手道選抜大会　２年男子の部　優勝

本郷台小学校 佐藤　将嵩 第24回全日本少年少女空手道選手権大会　出場

飯島小学校 長田　優花 第24回全日本少年少女空手道選手権大会　出場

上郷小学校 小川　玲菜 スポーツ庁長官賞争奪・日本生命杯　第3回全日本少年少女空手道選抜大会　出場

　たくさん練習をして試合で勝ったときは嬉しいです。
妹や弟の見本になれるように強くなりたいです。

　そろばん教室へは年中から通っています。 全国大会ではありませんが、湘南あんざんグランプリ2023では1年生以下の部で優勝し、新聞に名前が載
りました。 今年は全国そろばんコンクールでも良い成績を残したいと思います。

　5歳からピアノを習い始めました。 2023.12 ブルグミュラーコンクール神奈川ファイナル金賞
2024.7 ピティナピアノコンペティション東日本神奈川地区本選 優秀賞 2024.7
グレンツェンピアノコンクール神奈川予選 銅賞（来年3月に本選）
コンクールに出ると大きなホールで演奏できるから楽しいです。

　周りの方々に支えられ、いつも温かい応援をしていただき、春夏と全国大会に出場する事ができました。
周りの方々への感謝を忘れずに、これからも頑張ります。
 来年2月に行われる全国大会は、地元横浜開催なので出場できるよう、頑張ります。

　幼稚園の時から全国大会で優勝したいと思っていました。
目標に向かって毎日努力してきたことが、結果につながって嬉しかったです。
これからも、全国のライバルたちと戦っていけるように、
先生の話をしっかり聞いて、もっともっと強くなりたいです。

　年中さんから空手を始めましたが、１年生の時に引っ越しの為やめることになりました。
横浜へ引っ越して来て、大好きな空手をまたやりたいと再び稽古を始めました。
 全国大会で優勝することを目標に毎日練習しています。

　年長から始めました。 道場での練習は週2回、大会前は練習回数も増えます。
道場の先生や仲間と練習するのが楽しいようです。 全国大会でメダルを獲れるようにもっともっと頑張ります！



学校名 表彰対象者・団体 功績

小菅ケ谷小学校 長岡　慶 第10 回全国小学生フェンシング選手権大会（小学3.4年生男子フルーレ） 出場

庄戸小学校 三浦　明衣夏 2024 WORLD HIP HOP DANCE CHAMPIONSHIP　ジュニア部門第７位

千秀小学校 永井　絢女 2024全日本スカイランニングジュニア交流大会　TSUMAGOI　SKYRUN第６位

西本郷小学校 滋賀　練斗 ヨーロッパ国際ピアノコンクール　金賞（第１位）

公田小学校 齊藤　千晴 全日本女子学童軟式野球大会　出場

小菅ケ谷小学校 長岡　右京 第10回全国小学生フェンシング選手権大会（小学5.6年生男子フルーレ）　出場

小菅ケ谷小学校 関　陽悠 第10回全国小学生フェンシング選手権大会（小学5.6年生男子フルーレ）　出場

本牧南小学校
／栄区拠点団体

島井　康伸 第45回文部科学大臣杯少年少女囲碁大会全国大会　小学生の部　ベスト16

毎日多くの時間をピアノのために割いています。舞台にはよく上がるので、作り上げた
音楽を冷静に表現出来るようになりました。

小学校4年生から「オール上郷」で野球を始めました。
今年女子野球チーム「オールウエストTS」の活動に参加し、JA共済カップで準優勝。
神奈川県代表のセレクションがあり、80名の参加者の中から選抜されました。
 全国大会では、ライトでのスターティングメンバーとして試合に出場しました。
仲間と一緒に厳しい練習に励み、その結果を試合で出せた時がとても楽しく、嬉しい瞬間です。
  ※オールウエストTS 栄区、戸塚区の合同チームです。

小学1年生の時からキッズの風船チャンバラが大好きで、4年生になってフェンシングに出会うと
「最強剣士になる！」とすぐレッスンに通い始めました。
小学生最後の夏、全国大会への出場権をかけての神奈川県ランキングマッチでベスト4になり、
遂に全国大会へ。
県の強化練習会にも参加できるようになり、日の丸JAPANのユニホームを着用したコーチ陣に
指導を受け、精神や技の研鑽に努めています。応援よろしくお願いします！

フェンシングは小1から始めました。
小学生最後に神奈川1位になれて、県の強化練習にも参加して全国大会を楽しみにしていたけど、
8月の台風で中止になり残念でした。

５歳から栄区に住む日本棋院横浜栄支部の支部長だった祖父に手ほどきを受けて囲碁を始めました。
それから、栄区囲碁普及会の教室や、祖父が運営に関わったことがある碁会所である
本郷台囲碁クラブなどに参加させていただき、先生方の指導の下、強くなっていきました。
本人は、もっと強くなり、全国大会の上位を目指したいと言っております。

　スポンジやら新聞紙やらで剣を作っては兄弟で戦う日々。
小学２年生の時に兄の影響でフェンシングに出会ってからは、「強くなりたい！」とチャンバラを卒業し、
フェンシング競技に挑戦するようになりました。
そして今年、遂に兄弟揃って全国大会へ出場することになりました。
学年平均に比べ身体が小さく軽い分、その弱点を逆に強みに、と自分の特性に合わせた戦術を試行錯誤
しています。
夢は兄弟で金銀ゲット！その時は僕が金！応援よろしくお願いします！

5才からダンスを始めて毎日がんばってます。世界大会まで、たくさん練習してたくさん努力して自信をつけていどみました。これからもさらに練習をして優勝
目指してがんばります。

大会で色々な県に行って、たくさんの山を走るのが楽しいです。
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